



Fehl am Platz?

Description

Moment mal – Spur der Woche

Foto: Steffen Knapp

Oh, was macht denn die da?

Da hat sich doch glatt ein Mäuschen verirrt und sitzt ganz friedlich und selbstverständlich in dem Futterkasten, der eigentlich für unser Lieblings-Eichhorn bestimmt und deshalb mit besonders leckeren Nüsschen gefüllt ist. Ganz schön frech, die kleine Maus, denke ich. Die ist hier fehl am Platz!

Ja, das stimmt schon. Aber sie macht mich auf etwas Wichtiges aufmerksam:

Die Maus – Erdbewohnerin – hat sich hoch getraut und wurde dafür mit einem besonderen Leckerbissen belohnt. Das macht mir Mut, mit beiden Beinen fest auf dem Boden zu stehen, aber meinen Blick zum Himmel zu heben, in froher Erwartung dessen, was mir von dort her entgegen kommt – an neuen Perspektiven, Mut, Kraft, Hoffnung, Wegweisung, ... – für mein Leben hier auf der Erde.

Wenn ich nur erdverhaftet auf dem Boden herum krieche, bin ich fehl am Platz.

Ich bin zu Höherem berufen – dazu, zugleich Erdenbewohnerin und Himmelsbürgerin zu sein.

[Sonja Knapp](#)